

Ibadah Doa Malang, 03 Oktober 2023 (Selasa Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Wahyu 20:11

20:11 Lalu aku melihat suatu takhta putih yang besar dan Dia, yang duduk di atasnya. Dari hadapan-Nya lenyaplah bumi dan langit dan tidak ditemukan lagi tempatnya.

1 Yohanes 2:17

2:17 Dan dunia ini sedang lenyap dengan keinginannya, tetapi orang yang melakukan kehendak Allah tetap hidup selama-lamanya.

Sekarang ini langit dan bumi sedang lenyap. Sampai saat Yesus duduk di tahta putih, langit dan bumi sudah lenyap.

Bagaimana supaya tidak lenyap bersama langit bumi?

1 Petrus 2:1-2

2:1 Karena itu buanglah segala kejahatan, segala tipu muslihat dan segala macam kemunafikan, kedengkian dan fitnah.

2:2 Dan jadilah sama seperti bayi yang baru lahir, yang selalu ingin akan air susu yang murni dan yang rohani, supaya olehnya kamu bertumbuh dan beroleh keselamatan,

Oleh sebab itu mulai sekarang kita harus bertobat dari 5 dosa utama dan lahir baru lewat baptisan air yang benar, sehingga kita menjadi anak-anak Allah yang selalu rindu akan firman pengajaran benar dalam urapan Roh Kudus yang diulang-ulang = firman pengembalaan.

1 Yohanes 2:17

2:17 Dan dunia ini sedang lenyap dengan keinginannya, tetapi orang yang melakukan kehendak Allah tetap hidup selama-lamanya.

Sehingga saat langit dan bumi lenyap, kita sudah berada pada hidup kekal sebab Allah Tritunggal tinggal bersama orang yang taat dengar-dengaran.

Yohanes 14:15-16,21,23

14:15 "Jikalau kamu mengasihi Aku, kamu akan menuruti segala perintah-Ku.

14:16 Aku akan minta kepada Bapa, dan Ia akan memberikan kepadamu seorang Penolong yang lain, supaya Ia menyertai kamu selama-lamanya,

14:21 Barangsiapa memegang perintah-Ku dan melakukannya, dialah yang mengasihi Aku. Dan barangsiapa mengasihi Aku, ia akan dikasihi oleh Bapa-Ku dan Aku pun akan mengasihi dia dan akan menyatakan diri-Ku kepadanya."

14:23 Jawab Yesus: "Jika seorang mengasihi Aku, ia akan menuruti firman-Ku dan Bapa-Ku akan mengasihi dia dan Kami akan datang kepadanya dan diam bersama-sama dengan dia.

Yesus duduk di tahta putih untuk menghakimi segala dosa yang belum diselesaikan selama manusia hidup di dunia.

Roma 3:23-25

3:23 Karena semua orang telah berbuat dosa dan telah kehilangan kemuliaan Allah,

3:24 dan oleh kasih karunia telah dibenarkan dengan cuma-cuma karena penebusan dalam Kristus Yesus.

3:25 Kristus Yesus telah ditentukan Allah menjadi jalan perdamaian karena iman, dalam darah-Nya. Hal ini dibuat-Nya untuk menunjukkan keadilan-Nya, karena Ia telah membiarkan dosa-dosa yang telah terjadi dahulu pada masa kesabaran-Nya.

Semua manusia sudah berbuat dosa. Oleh sebab itu Yesus harus mati di kayu salib untuk menebus dan memperdamaikan segala dosa, sehingga manusia dibenarkan dan hidup dalam kebenaran = selamat oleh kasih karunia.

Yesaya 59:1-2

59:1 Sesungguhnya, tangan TUHAN tidak kurang panjang untuk menyelamatkan, dan pendengaran-Nya tidak kurang tajam untuk mendengar;

59:2 tetapi yang merupakan pemisah antara kamu dan Allahmu ialah segala kejahatanmu, dan yang membuat Dia menyembunyikan diri terhadap kamu, sehingga Ia tidak mendengar, ialah segala dosamu.

Dosa adalah pemisah antara manusia dengan Tuhan sehingga setan berusaha untuk menyeret manusia jatuh dalam dosa, menyeret manusia ke tahta putih untuk dihukum.

Wahyu 1:5-6

1:5 dan dari Yesus Kristus, Saksi yang setia, yang pertama bangkit dari antara orang mati dan yang berkuasa atas raja-raja bumi ini. Bagi Dia, yang mengasihi kita dan yang telah melepaskan kita dari dosa kita oleh darah-Nya â[?]"

1:6 dan yang telah membuat kita menjadi suatu kerajaan, menjadi imam-imam bagi Allah, Bapa-Nya, â[?]" bagi Dialah kemuliaan dan kuasa sampai selama-lamanya. Amin.

Setelah dibenarkan, kita diangkat menjadi imam dan raja yang beribadah melayani sesuai jabatan yang Tuhan percayakan.

Lukas 10:17-20

10:17 Kemudian ketujuh puluh murid itu kembali dengan gembira dan berkata: "Tuhan, juga setan-setan takluk kepada kami demi nama-Mu."

10:18 Lalu kata Yesus kepada mereka: "Aku melihat Iblis jatuh seperti kilat dari langit."

10:19 Sesungguhnya Aku telah memberikan kuasa kepada kamu untuk menginjak ular dan kalajengking dan kuasa untuk menahan kekuatan musuh, sehingga tidak ada yang akan membahayakan kamu.

10:20 Namun demikian janganlah bersukacita karena roh-roh itu takluk kepadamu, tetapi bersukacitalah karena namamu ada terdaftar di sorga."

Tuhan mengutus kita dengan memberikan dua hal:

1. Kuasa Tuhan, yaitu:

- o [ayat 19] Kuasa kemenangan atas ular = setan tritunggal.

Filipi 2:10-11

2:10 supaya dalam nama Yesus bertekuk lutut segala yang ada di langit dan yang ada di atas bumi dan yang ada di bawah bumi,

2:11 dan segala lidah mengaku: "Yesus Kristus adalah Tuhan," bagi kemuliaan Allah, Bapa!

Kuasa nama Yesus sanggup mengalahkan setan tritunggal. Buktinya adalah lidah mengaku Yesus, artinya tidak berdusta, jujur, menjadi saksi Tuhan, tidak bergosip.

- o Kuasa kemenangan atas kalajengking.

Wahyu 9:2-5

9:2 Maka dibukanyalah pintu lobang jurang maut itu, lalu naiklah asap dari lobang itu bagaikan asap tanur besar, dan matahari dan angkasa menjadi gelap oleh asap lobang itu.

9:3 Dan dari asap itu berkeluaranlah belalang-belalang ke atas bumi dan kepada mereka diberikan kuasa sama seperti kuasa kalajengking-kalajengking di bumi.

9:4 Dan kepada mereka dipesankan, supaya mereka jangan merusakkan rumput-rumput di bumi atau tumbuh-tumbuhan ataupun pohon-pohon, melainkan hanya manusia yang tidak memakai meterai Allah di dahinya.

9:5 Dan mereka diperkenankan bukan untuk membunuh manusia, melainkan hanya untuk menyiksa mereka lima bulan lamanya, dan siksaan itu seperti siksaan kalajengking, apabila ia menyengat manusia.

Kalajengking menunjuk roh jahat dan roh najis yang berasal dari lubang jurang maut.

Roh jahat = keinginan akan uang yang membuat kikir dan serakah.

Kikir = tidak bisa memberi. Serakah = mencuri milik Tuhan dan sesama.

Menginjak kalajengking = lebih bahagia memberi daripada menerima, suka berkorban.

Roh najis = dosa makan minum dan kawin mengawinkan. Kita bisa hidup benar dan suci, nikah benar dan suci.

Sehingga kita tidak diinjak-injak antikris tetapi disingkirkan ke padang gurun.

- o [ayat 18] Kuasa untuk menjatuhkan iblis seperti kilat dari langit.

Kuasa pemakaian Tuhan dalam kegerakan kilat [Matius 24:27], kegerakan dalam Kabar Mempelai, kegerakan pembangunan tubuh Kristus. Kita bebas dari Babel.

2. [ayat 20] Memberi nama yang tertulis dalam kitab kehidupan.

Wahyu 20:14-15

20:14 Lalu maut dan kerajaan maut itu dilemparkanlah ke dalam lautan api. Itulah kematian yang kedua: lautan api.

20:15 Dan setiap orang yang tidak ditemukan namanya tertulis di dalam kitab kehidupan itu, ia dilemparkan ke dalam lautan api itu.

Jika nama tidak tertulis dalam kitab kehidupan, maka akan dilemparkan ke dalam neraka.

Kapan nama terdaftar dalam kitab kehidupan? Jika semua dosa sudah diperdamaian/ diselesaikan oleh darah Yesus

lewat berdamai dengan Tuhan dan sesama. Tandanya adalah hati damai sejahtera, menjadi tempat Roh Kudus.

Kegunaan Roh Kudus:

- o Roh Kudus mengubah kita dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus.

Roma 8:15

8:15 Sebab kamu tidak menerima roh perbudakan yang membuat kamu menjadi takut lagi, tetapi kamu telah menerima Roh yang menjadikan kamu anak Allah. Oleh Roh itu kita berseru: "ya Abba, ya Bapa!"

Kita taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara.

Nama Yesus dilekatkan pada nama kita, menjadi nama baru yang tertulis dalam kitab kehidupan.

- o Roh Kudus membuat kita setia berkobar dalam ibadah pelayanan sesuai jabatan yang Tuhan percayakan sampai garis akhir.

Roma 12:11

12:11 Janganlah hendaknya kerajinanmu kendor, biarlah rohmu menyala-nyala dan layanilah Tuhan.

Ulangan 11:13-15

11:13 Jika kamu dengan sungguh-sungguh mendengarkan perintah yang kusampaikan kepadamu pada hari ini, sehingga kamu mengasihi TUHAN, Allahmu, dan beribadah kepada-Nya dengan segenap hatimu dan dengan segenap jiwamu,

11:14 maka Ia akan memberikan hujan untuk tanahmu pada masanya, hujan awal dan hujan akhir, sehingga engkau dapat mengumpulkan gandummu, anggurmumu dan minyakmu,

11:15 dan Dia akan memberi rumput di padangmu untuk hewanmu, sehingga engkau dapat makan dan menjadi kenyang.

Maka Tuhan mencurahkan hujan berkat rohani, yaitu gandum (firman), anggur (kasih), minyak (Roh Kudus), sehingga kita mengalami kepuasan Surga, selalu mengucapkan syukur. Kita tidak mencari kepuasan di dunia, kepuasan dunia tidak dimasukkan ke gereja, tidak jatuh dalam dosa Babel.

Berkat rumah tangga, manis, bahagia, saling mengasihi, melayani, menolong.

Berkat jasmani, Tuhan sanggup memerintahkan berkat di tengah kekeringan dunia.

Berkat untuk hewan = kita bisa menggunakan berkat jasmani untuk ibadah pelayanan, fellowship.

- o Pintu terbuka bagi kita.

Wahyu 3:8

3:8 Aku tahu segala pekerjaanmu: lihatlah, Aku telah membuka pintu bagimu, yang tidak dapat ditutup oleh seorang pun. Aku tahu bahwa kekuatanmu tidak seberapa, namun engkau menuruti firman-Ku dan engkau tidak menyangkal nama-Ku.

Tuhan memberi jalan keluar dari segala masalah yang mustahil.

Sampai pintu Surga terbuka. Kita disucikan sampai sempurna, nama tertulis dalam kitab kehidupan.

Tuhan memberkati.